
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
◆会長挨拶◆  黒羽 好夫 会長 

久々にサンパレス福

島に戻ってきました。 
７週間ぶりですが懐

かしさと同時に古巣

に戻った落ち着ける

感じがします。 
例会場だけでもこの

通りですから、東日

本大震災で被災されて避難している人はどんなに自

宅に帰りたいのかが実感いたします。 
福島第１原発が一日でも早く収束し、被災者が自宅

に戻れることを祈らずにはいられません。 
２週にわたりクラブフォーラムとして今後、どの

ような支援をしていけば良いのかを皆さんで話し合

っていただきましたがその中でいくつかの方向が出

たような気がします。 
まず、震災復興は長期的になるので、長期的スパ

ンで考え、息の長い支援体制が必要であること。 
避難場所や地域によって必要なものが違ってきて

いるのでニーズを把握した援助が必要なこと。 
物資は行き渡ってきたので生活再建資金が必要。 
行政ができない隙間の支援。 

子供の教育や老人への支援。 
南クラブの奉仕活動を見直し、義援金に回す。 
今後３年間は災害支援金の募金をする。 
「震災支援委員会」を作り、長期的に支援していく。 
RI 会長より、全世界に向けて支援を発信する。 

今後、皆さんのご意見を基に支援を継続していく方法

を検討してまいります。 
さて本日は、渡辺雅浩さんが新会員として入会して

いただきました。心より歓迎いたします。渡辺さんの

入会で今年度４人目、会員数が６９名になりました。

新しい奉仕の仲間として早くクラブになれますよう

に、カウンセラーの冨田健三郎さんを始め全会員のサ

ポートをよろしくお願いいたします。 
この後、同じく新会員の佐藤朋也会員に新会員スピ

ーチをお願いしておりますので皆さんお楽しみに！  
 
◆新入会員入会式◆  黒羽 好夫 会長 

新会員の渡辺雅浩さん 
推薦者冨田健三郎会員 
 
推薦者より新入会員紹
介 
新会員、渡辺雅浩氏の自
己紹介 

 

 

 
平成 23 年 4 月 27 日（水）サンパレス福島 

■メークアップ/32 名 ■修正/69 名 ■修正率/100％ ■会員/69 名 ■出席/37 名 ■出席率/53.62％ 

今月・来月のプログラム 
5 月 4 日(水) 法定休日  

5 月 11 日(水) 誕生祝・ロータリーの友読みどころ  

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ ロータリーソング 

３ 四つのテスト 

４ 来訪者紹介と会長挨拶 

５ 新入会員入会式 

６ カウンセラー証書 

 

７幹事報告 

８出席率向上についてフォーラム結果報告 

９会員増強 

10 新会員スピーチ 

11 各委員会報告 

12 閉会点鐘 

第 40 回例会 

 
5 月 18 日(水) 第 5回ガバナー補佐クラブ最終訪問 

5月 25日(水) 未定  

 

◆出席委員会◆  国分 秀夫 会員 

アンケート実施日：
H23 年 2 月 16 日(水) 

会員 67 人中 
アンケート協力者 

４４人(65.7％) 
 

アンケート結果 
Q.南ＲＣ会員になって人間性は豊かになったか 
 
 
 
 
 
 
 
 
Q.よりよい例会を開催するために貴方のお考えをお
教え下さい。 

・時間に追われているような感じがする。会員同士
話をする時間や季節のおいしいものを味わう例会
があってもよい。 

・各テーブルのシャッフルをする。テーブルリーダ
ーを決める。食事はおいしく簡単に食べられる物
を。 

・発言の機会の少ない人に工夫して発言の機会を作
ってほしい。南独自の例会方法を考えてほしい。 

・夜間例会を月 1 回くらい入れると、日中参加でき
ない人も参加でき出席率が上がるのでは。 
明るく楽しいムード作りが大切(一方で厳格さも
必要) 

・とにかく楽しい例会に。行かなければならない例
会に。 

・もっとフランクな例会で、エンジョイロータリー
を実感したいがどうでしょうか。 

・出席の少ない会員が出来るだけ出席する努力をす
るためには担当委員会の組み換えが必要ではない
か。出席できる時間に合わせた役割と声かけが今
の福島南ロータリーにはないと思う。 

・今年、プロジェクトＲを実施していますが、出来
れば全員発表する機会があれば会員同士を知るこ
とが出来るのではないかと思っております。 

・よりよい例会になるかどうかはそれぞれの会員の
考え方で決まると思う。 

・開催場所は南部の方がありがたい。 
・例会とその他の集まりを数多くし、交流を増す。 
・会員の出席率向上がベスト。 
・会長のお話。 
 
◆フォーラム結果報告◆ 鈴木恵美子 会員 

・入会推薦者は会費 
 を安くするように 
 する。 
・退会防止の軽減に  

は家族との時間を  
十分にとることも  
大切。 

・女性会員の会費を安くしてはどうか。（スマイル 
ボックスの利用） 

・福島南ロータリークラブをよくしたい。 
・１００年に１度の大不況、１０００年に一度の前
代未聞の大災害。仲間と仕事に打ち込もう。 

・会員が減ればクラブの運営は出来ない。 
・四つのテスト 言行はこれに照らしてから 

１、 真実かどうか 
２、 みんなに公平か 
３、 好意と友情を深めるか 
４、 みんなのためになるかどうか 

を死守し例会に出席し友人をつくり、居心地のよい
福島南ロータリークラブづくりをしましょう 
 
◆新会員スピーチ◆ 佐藤 朋也 会員 

社会保険労務士とし
て仕事をする傍ら、
公的私的両事業所お
よび団体等よりセミ
ナー依頼も多数あり
テキパキこなしてい
る中、大変珍しい講
演の依頼があり、 

３０分という講演の予定が依頼者の方から会場に行
ってみると５分といわれ、急遽５分の講演になって
しまったエピソード。どんな時にも臨機応変に対応
しています。 
趣味では、海外旅行といっても普通の旅行ではなく
自ら水を８０ℓ食事も携えて持ち歩き、現地で電子辞
書を片手に素晴らしい写真を撮っています。 
これからも家族を守ることはもちろん、ロータリー
クラブ活動を中心に仕事も趣味も頑張って参ります。
今後ともよろしくお願い致します。 
 
◆スマイリングボックス◆ 
・渡辺雅浩さんの入会を祝して   黒羽好夫会長 
・渡辺さんの入会を祝して     高橋勇雄会員 
・原発の収束はいつになるのか？  齋藤 浩 会員 
・渡辺雅浩新会員を一重二重みどうぞよろしくお願
い申し上げます。佐藤朋也会員のスピーチを祝し
て              冨田健三郎会員 

・４／２４ふくしま元気イベント お天気と元気に恵
まれました。ありがとうございます。 

林 勝重 会員 
・渡辺雅浩さん入会おめでとう。  廣澤俊樹会員 
・新入会員を歓迎してお祝い申し上げます。 

福田順一会員 
スマイル  46,000 円 累計 1,440,501 円 
財団・米山  36,000 円 累計 1,408,000 円 

 
～ 私の職業の目的 ～ 野地 利雄 会員 

 
幼少の危い体験により電気工事業に従事致しました。
安全･安心して電気をご利用出来る様に笑顔で働い
て居ます。 

―編集後記―  
久々のいつもの会場でみなさんひと安心しているよ
うでした（丹治洋子） 

 


